



Euskadi-Cuba - Fotos: Milagros Acea.- Como todos los años, miembros de la asociación Euskadi-Cuba repartieron el periódico Cubainformación en las manifestaciones por el Primero de Mayo celebradas en Bilbao. El último número de esta publicación en papel, del que se repartieron gratuitamente 1.500 ejemplares, tiene por título "La Unión Europea dobla la rodilla ante Cuba: ¿pronto Estados Unidos?" Junto al periódico se repartió también el suplemento Konpai, con el resumen de las acciones de Euskadi-Cuba en los últimos meses.



